core aux prêtres qui ont la délicate fonction de les former. Elle est un programme clair, sûr et pratique: "Nous ne disons rien que nous n'ayons vu ou fait nous-même, écrit l'auteur. Nous avons expérimenté, et à la ville, et dans plusieurs paroisses de campagne, les méthodes que nous recommandons. Notre "Programme" a été vécu avant d'être écrit".

L'auteur puise à deux sources dont il mêle toujours les eaux: la théologie et la psychologie de l'enfant. Cet accord comme règle et principe de méthode rend son oeuvre très originale, sans qu'elle cesse d'être sage.

Le livre n'a qu'un défaut, celui de vérifier trop exactement son titre. L'auteur s'en excuse: "C'est un simple "Programme" dont le dévelopement exigerait plusieurs volumes. Les lecteurs suffisamment informés des choses religieuses sauront le mettre en valeur. Aux autres il serait désirable qu'un prêtre en fit le commentaire".